

## El miedo se cuela en las aulas

27/10/2015



Los alumnos del instituto preparan sus clases para la jornada del viernes | Jesús Cruces.

Tradicionalmente se asocia Halloween con el terror y los disfraces. Este año el instituto Valle de Elda ha decidido celebrar esta festividad de una forma "menos americanizada, sino enfocada más en la dimensión educativa que en la comercial" explica la jefa del departamento de Ciclos Formativos, Pilar Ferrándiz. Así, le han dado un giro a esta fiesta y están llevando a cabo diferentes talleres y actividades con un mismo nexo, el miedo, pero relacionándolo con la rama educativa.

A lo largo de toda la semana los alumnos de los ciclos están realizando talleres en los que aprenden cómo tratar Halloween de una manera diferente. Por ello, están trabajando la gestión de los miedos de una forma general así como una visión histórica de la

muerte.



El ciclo de Educación Infantil realiza talleres de

Los alumnos de los ciclos formativos están llevando a cabo talleres de maquillaje temático, de gestión de miedos, de disfraces de cocina así como teatralizaciones. Concretamente, en el ciclo de Educación Infantil están trabajando en un taller de cocina en el que buscan fórmulas para desmitificar el miedo en los pequeños. "Los estudiantes están muy ilusionados con estos proyectos, incluso son ellos mismos quienes comienzan a organizarse, se han volcado totalmente en la celebración de Halloween", según Ferrándiz.

El acto más tradicional llegará el próximo viernes, pues será un día enfocado en los pasajes del terror, los cuales se realizarán tanto por la mañana como por la tarde, en los que serán los mismos estudiantes de los ciclos formativos quienes se disfracen y teatralicen las escenas. Habrá una habitación oscura en la que se representarán

películas como *El exorcismo* o *La ouija*, incluso una pirámide del terror ambientada en el Antiguo Egipto, entre otros.



El instituto ha decorado el edificio con motivo de la festividad |  
Jesús Cruces.